

Nidda, den 23.09.2020

Erfolgreiche Umgestaltung des Raumes Foyer in der Kinderförderungsgesellschaft Nidda-Harb zu einem Begegnungs - und Kommunikationszentrum Zeitraum März – Juli 2020

Dank finanzieller Förderung durch die GlücksSpirale

Das Foyer des Kinderheims in Nidda – Harb wurde mittlerweile in dem vorgegebenen Zeitrahmen zu einem Begegnungs - und Kommunikationszentrum durch die finanzielle Förderung der **GlücksSpirale** umgebaut.

Nachdem die Wände durch die Bewohner in Eigenleistung gestrichen wurden, konnte durch den Einbau der Decke mittels Odenwald -Platten mit integrierter Beleuchtung (Led - Leuchten) die Akustik und Beleuchtung des Raumes deutlich angenehmer verbessert werden.

Gleichzeitig wurden über der Deckenkonstruktion die entsprechenden Leitungen für den Anschluss an das Internet gelegt, so dass die Bewohner nun ihre digitalen Geräte (W-Lan Hotspot) entsprechend nutzen können.

Die neue Wohnlandschaft (große Couch, 2 Couchtische ineinander verschiebbar, Teppich), welche wir Dank der Unterstützung durch **die GlücksSpirale** kaufen konnten, wurden sofort durch die Bewohner mit Begeisterung angenommen und als Begegnungsstätte genutzt.

Nicht nur die neuen digitalen Kommunikationsmöglichkeiten, sondern auch der große TV Bildschirm (welcher Dank der großzügigen Unterstützung durch **die GlücksSpirale** angeschafft werden konnte) an der gegenüberliegenden Wand zur Couchtische lädt gerne und häufig zum gemeinsamen Fernsehschauen ein. Das gemeinsame Schauen gruppenübergreifend mit der Peergroup lädt die Bewohner/Innen dazu ein, anschließend mit ihren Betreuern/Innen und untereinander zu dem Gesehenen angeregte Diskussionen zu führen.

Leider ist es derzeit durch die Zugangseinschränkungen in die Einrichtung im Rahmen der Covid - 19 Bestimmungen nicht möglich, Gäste von außerhalb in unsere Einrichtung einzuladen.

Durch die neuen Kommunikationsmöglichkeiten sind jedoch Freunde/Angehörige und die interessierte Bevölkerung nun trotzdem in der Lage, mit unseren Bewohnern zu kommunizieren (z.B. per Skype – besonders wichtig zu Pandemiezeiten !!!!).

Alle Bewohner und Beschäftigten des Kinderheims sind begeistert über die gelungene Umgestaltung des Foyers, der Raum bietet nun vielfältige Möglichkeiten zur Kommunikation und Begegnung.

Da leider im Rahmen der Covid - 19 Einschränkungen in diesem Jahr unser Sommerfest mit dem Tag der offenen Tür nicht stattfinden konnte, haben auf unserer Home Page Fotos von dem neu gestalteten Foyer ins Netz gestellt, um interessierten Besuchern der Seite über das gelungene Projekt in Kenntnis zu setzen.

Alle Bewohner/Innen und Beschäftigten bedanken sich bei der **GlücksSpirale**, die erheblich zur Umsetzung des Projektes – Umgestaltung des Foyers im Kinderheim Harb – beigetragen haben.



Eva Hummelt

(Einrichtungsleitung + Projektleitung)